



## 救急救命体験学習

2018/4/11



胸骨圧迫訓練



4月11日(水)の5・6時間目を使い本校体育館において1学年360名全員を対象にした「救急救命体験学習」を実施しました。

1年生360名(9クラス)が、10人ずつ36グループ(1クラス4グループ)に分かれ、千葉市消防局稲毛消防署等の救急救命士及びボランティア40名(1グループ1講師)から指導を受けました。各グループには、救急救命用訓練人形1体、AED1台が用意されました。生徒たちは、グループごとに講師から救急救命用訓練人形を使用した胸骨圧迫方法を体験学習しました。休憩をはさみ、AEDの使用法についても体験学習をしました。

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

救急救命体験学習の様子が、新聞2紙で取り上げられました。

◇朝日新聞 4月13日(金)

『千葉北高でAED救命訓練  
1年生360人、使い方学ぶ』



◇千葉日報新聞 4月14日(土)

『新入生にAED講習  
千葉北高 360人、操作方法学ぶ』

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

## 第1回オーストラリア短期留学説明会

2018/4/12



4月12日(木)の放課後に、国際理解教室において平成30年度オーストラリア短期留学第1回説明会を開催しました。

第1回目の説明会では、希望生徒・保護者を対象にして今年度の日程の説明と短期留学の内容の説明を行いました。

平成30年度のオーストラリア短期留学は、7月19日(木)から8月2日(木)までの14泊15日の日程で計画しています。

## 平成30年度離退任式

2018/4/13



4月13日(金)の13時30分から本校体育館において平成30年度離退任式を行いました。

当日は、離退任された7名の先生方が久しぶりに本校に来校し、各先生方から千葉北愛あられる生徒へのメッセージをいただきました。

\*\*\*\*\*

## スポーツテスト 身体測定

2018/4/16



4月16日(月)に、平成30年度スポーツテスト・身体測定を本校体育館・小体育館・野球場・陸上競技場で実施しました。

各会場では、運動部に所属している生徒たちが補助生徒として各計測場所で活躍し、計測がスムーズに行われました。

生徒たちは、元気に懸命に自分の可能性に挑戦していました。

\*\*\*\*\*

## 平成30年度ALT着任

2018/4/19



平成30年度のALT(Assistant Language Teacher: 外国語指導助手)、シルベスター・オウガスタス・レング先生(アメリカ出身)が、4月19日(木)に着任しました。シルベスター先生は、原則毎週木曜日に本校に来校します。1年生の英語表現の授業を中心に指導をお願いしてあります。